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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Werden unbegleitete minderjährige Ausländer im Land Bremen auch in Privatwoh-
nungen untergebracht? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele unbegleitete minderjährige Ausländer wurden in den Jahren 2022, 2023 und 
2024 jeweils in privaten Wohnungen untergebracht und aus welchen Gründen (bitte für 
beide Stadtgemeinden getrennt angeben und wie viele umAs jeweils dort lebten)? 
 

Wie hoch waren die einzelnen Zahlungen an die Vermieter der privaten 
Unterbringungen jeweils und welche Kosten sind dem Bremer Haushalt 
dadurch jährlich in den Jahren 2022, 2023 und 2024 jeweils in Summe ent-
standen? 

 
Wie will der Senat dafür sorgen, dass künftig keine Unterbringung in Pri-
vatunterkünften erfolgen muss? 

 
 

Hetav Tek, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


